

# MTsN 1 Padang Telah Bukan Pendaftaran Peserta Didik Baru, Ini Jalur dan Syaratnya

Afrizal - [PADANG.INDONESIASATU.ID](https://PADANG.INDONESIASATU.ID)

Apr 12, 2022 - 22:15



PADANG, - Informasi penting bagi para orang tua yang ingin anaknya sekolah di Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) 1 Kota Padang.

Secara resmi, sekolah yang berada di bawah Kementerian Agama (Kemendikbud) ini telah membuka Pendaftaran Peserta Didik Baru (PPDB) tahun pelajaran 2022/2023. PPDB ini dibuka melalui tiga jalur yakni prestasi, tahfiz, dan afirmasi.

Wakil Kepala Humas MTsN 1 Padang Dafril Tuanku Bandaro, menjelaskan pendaftaran jalur prestasi, tahfiz dan afirmasi dibuka secara offline atau langsung tatap muka.

Pelaksanaannya akan berlangsung selama tiga hari terhitung Senin hingga Rabu (18-20 April 2022) pukul 08.00 – pukul 12.00, bertempat di MTsN 1 Padang, di Jalan Adinegoro No. 5 Lubuk Buaya, Koto Tengah Padang.

Untuk jalur prestasi terdiri atas dua jenis yakni akademik dan non-akademik. Prestasi akademik dengan ketentuan juara I, II dan III dalam bidang sains, KSM, O2SN, atau olimpiade lainnya secara perorangan atau grup minimal tingkat kabupaten/kota dibuktikan dengan sertifikat dan medali.

Bagi prestasi non-akademik ketentuannya juara I, II, atau III dalam bidang olahraga, seni, tahfiz, puisi, pidato, dan lain-lain perorangan atau grup minimal tingkat kabupaten/kota dibuktikan dengan sertifikat dan medali.

Sementara pendaftaran jalur tahfiz syaratnya harus memiliki ijazah/syahadat/sertifikat, hafal Al-Quran minimal dua juz dengan hafalan sempurna yang utuh.

Sedangkan untuk pendaftaran jalur afirmasi harus memiliki kartu PIP/PKH/KKS.

“Untuk pendaftaran jalur prestasi, tahfiz dan afirmasi yang dinyatakan lulus administrasi langsung mengikuti tes baca Al-Quran,” ujarnya.

Hasil kelulusan akan diumumkan pada tanggal 23 April 2022 dan pendaftaran ulang tanggal 10 Mei 2022.

Kepala MTsN 1 Kota Padang Afrizal menjamin PPDB ini akan dilaksanakan secara transparan dan objektif. (\*\*)